

## **Les télévisions communautaires autonomes, gardiennes de notre langue**

**Victoriaville, 3 mars 2025** – En ce mois de la francophonie, la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec souhaite mettre en lumière le rôle essentiel des télévisions communautaires autonomes (TCA) dans la promotion et la préservation de la langue française.

Les TCA jouent un rôle de premier plan en offrant du contenu en français qui reflète la réalité des régions québécoises. Par le biais d'émissions, elles permettent à la population de mieux comprendre et d'apprécier leur héritage linguistique et culturel. Les initiatives des TCA pour la francophonie prennent différentes formes : entrevues avec des artistes, artisans et organismes québécois, diffusions d'événements culturels, démocratiques et patrimoniaux, sans oublier la couverture des actualités locales. Ces efforts contribuent à encourager la langue française.

Notre langue façonne et distingue nos communautés. Les médias communautaires ont un rôle crucial à jouer dans la préservation et la vitalité de celle-ci. Le travail quotidien des TCA contribue à garantir une place à notre langue à travers le paysage médiatique québécois et canadien.

**Joins-toi à nous... Ose ta télé communautaire!**



– 30 –